



Lions spenden für Hospizdienst

Wald-Michelbach. Seit 30 Jahren wird im Hospizdienst mit großem ehrenamtlichen Engagement eine sehr wichtige Arbeit für Menschen im Odenwald geleistet, was derzeit mit mehreren Veranstaltungen gefeiert wird. Im Rahmen einer Lesung mit Felicia Schöner, Leiterin des Hospizdienstes, überreichten die Lions Überwald-Weschnitztal eine Spende in Höhe von 2500 Euro für die Arbeit des Hospizdienstes. Präsi-

dent Andreas Felber betonte, dass er beeindruckt sei, was hier alles geleistet werde. Viele Ehrenamtliche unterstützen Menschen in einer schwierigen Lebensphase. Die Lions brachten zum Ausdruck, dass man auch sehr froh und dankbar für diese Tätigkeit sei und diese deswegen seit Jahren unterstütze. Allerdings sei man bei der Hospizarbeit auch auf Spenden angewiesen.

BILD: LIONS ÜBERWALD-WESCHNITZTAL